

# October is Canadian Library Month!

All month long, libraries and library partners across Canada are raising awareness of the valuable role libraries play in Canadians' lives.

More than just a place to find books, libraries promote cultural awareness, engage in the community, provide educational programs, support freedom of expression and so much more.

## 2020 Theme: One card, one million possibilities

Visit **Cornwall Public Library** all month-long and be sure to visit us during Ontario Public Library Week, October 17 – 23 as we launch our new logo and branding. Prizes and activities are coming. Stay tuned.

## Canadian Library Month

LE MOIS DES BIBLIOTHÈQUES AU CANADA

# One card, one million possibilities

*Une carte,  
un million de  
possibilités*



OCTOBER 2021 | OCTOBRE 2021

## Octobre est le mois des Bibliothèques canadiennes!

Tout au long du mois, les bibliothèques et les partenaires de bibliothèques à travers le Canada sensibilisent le public au rôle précieux que les bibliothèques jouent dans la vie des Canadiens.

Non seulement une place où qu'on se trouve des livres, les bibliothèques encouragent la sensibilisation culturelle, s'impliquent dans la communauté, offrent des programmes éducatifs, soutiennent la liberté d'expression et plus.

### Le thème pour 2020 est: Une carte, un million de possibilités.

Visitez la Bibliothèque publique de Cornwall tout au long du mois et n'oubliez pas de nous rendre visite pendant la Semaine des bibliothèques publiques de l'Ontario, du 17 au 23 octobre, alors que nous lançons notre nouveau logo et notre nouvelle image de marque. Des prix et des activités sont à venir. Restez à l'écoute.